

MEDIO: W RADIO
NOTICIERO: ASI LAS COSAS
FECHA: 24/ENERO/2020

Estabilidad del país podría estar en riesgo si los proyectos de infraestructura no convencen

GABRIELA WARKENTIN: El Maestro Enrique Quintana hoy escribe en la página dos, en Coordinadas de El Financiero, “en febrero la 4T se juega su futuro”. ¿Por qué?

ENRIQUE QUINTANA: Mira, porque se dan a conocer, sería quizá el 14, 15 de febrero, por ahí, los proyectos del sector privado en materia de energía. Si este conjunto de proyectos no convence a una calificadora, que se trata de Moody's, a los expertos de esta agencia, probablemente en los meses siguientes, no se sabe si pueda ser marzo, abril, por ahí, le quitarían el grado de inversión a Pemex y eso podría propiciar una venta masiva de los bonos de la petrolera porque digamos que estarían reprobados y se convertirían en lo que se denomina en el mercado financiero como bonos chatarra.

Una venta masiva implica alza de tasas de interés y probablemente presiones sobre el tipo de cambio. Creo que uno de los logros de esta administración ha sido la estabilidad. Bueno, esa estabilidad podría estar en riesgo si el conjunto de proyectos que se anuncie pues no convence.

Por eso digo que se juega en realidad su futuro, porque podríamos tener una crisis financiera muy pronto, algo que este gobierno ha hecho todo lo necesario, hasta la no conveniente, como el tema de los recortes en el sector salud, etcétera, etcétera, para mantener la estabilidad y pues ésta podría estar en riesgo.